

[Imprimir](#) | [Regresar](#)

Lima, Jueves 31 de julio de 2004

### Flores Aráoz y Amprimo lideran candidatura opositora

El congresista Ántero Flores Aráoz (Unidad Nacional) hizo pública esta mañana su candidatura a la presidencia del Congreso de la República para el periodo legislativo 2004-2005 como representante de la oposición parlamentaria y presentó su lista de integrantes a la mesa directiva con el legislador Natale Amprimo (Somos Perú) al frente de la primera vicepresidencia. La dupla de la oposición competirá por la dirección del Poder Legislativo contra la fórmula del partido oficialista (Perú Posible) conformada por los legisladores Luis Solari y Marcial Ayaipoma.

"Queremos que el Congreso recupere la independencia de poder del Estado que siempre debió tener", dijo el legislador de UN en conferencia de prensa en el Parlamento al justificar su candidatura como representante de los grupos de oposición.



**Apuesta opositora.** La fórmula Flores Aráoz- Amprimo le hará frente a la propuesta oficialista: Solari - Ayaipoma, en la carrera hacia la presidencia del Congreso.

A juicio del congresista, el Parlamento ha sido en los últimos años un "apéndice" del Poder Ejecutivo y ello "debe cambiar".

Confiado en un resultado favorable a su candidatura, don Ántero se dirigió a quienes el año pasado apoyaron su infructuosa postulación a la presidencia de Parlamento, asegurando que en esta ocasión el desenlace será diferente. "Hemos perdido un año pero este año nos ha servido para demostrar claramente que no queremos más de lo mismo ni más continuismo", señaló.

Flores Aráoz aseguró que ante una eventual gestión suya al frente del Parlamento impulsará la habilitación de medidas preventivas ante casos de corrupción, la modernización del proceso de descentralización y atenderá los insistentes pedidos para generar más puestos de trabajo mediante la implementación de normas orientadas a satisfacer esta demanda.

Natale Amprimo quien también fue voceado como candidato de la oposición declinó de su postulación para ceder el encargo a Ántero Flores Aráoz quien reconoció el gesto de "desprendimiento" de su colega.

Los postulantes fueron acompañados por voceros y representantes de UN, Fabiola Morales y Xavier Barrón; el Apra, Luis Heysen; el Grupo Parlamentario Democrático Independiente, José Luis Risco; de Somos Perú, Iván Calderón y Jorge Mena y Luis Guerrero, de Perú Ahora.

[Imprimir](#) | [Regresar](#)